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○議事日程及び会議に付した事件 

日程 事 件 番 号      内 容 等       ◇委 員 

千々和 博志、野原 香織 

岩倉 雄一、阿部 勝利 

三井 麻美 

◇事務局職員 

  安田 和彦 

  鈴木 明美 

◇開催方法 

  書面会議 

１ 報 告 １ 令和元年度情報公開制度･個人情報

保護制度の利用状況について 

   

 

 

【議事概要】 

 

１ 議 事 

(1) 令和元年度情報公開制度･個人情報保護制度の利用状況について 

事務局から、昨年度の情報公開制度･個人情報保護制度の利用状況について報告 

 

① 令和元年度利用件数報告 

＜情報公開制度＞ 

・開示請求件数 13件（うち１件取り下げ） 

・請求に対する決定の内訳 全部開示８件、一部開示４件、非開示０件 

・実施機関別請求先内訳 組合長11件、議会２件 

・請求者数             ２名 

（うち個人 1名（管内１）、法人 1名（管内 1）） 

 

・審査請求なし 

＜個人情報保護制度開示請求＞ 

・開示請求なし 

 



② 過年度状況との比較 

＜情報公開制度＞  

・平成 30年度の請求件数       ０件 

・令和元年度開示請求開示率         100％ 

・開示の決定に要した期間        平均 14.6日 

年末年始の休日を挟んだことなどにより開

示決定期限を延長したものが２件あり、そ

の２件を除くと、平均 12.3日となる。 

 

委員から意見等 

ほとんどの開示請求が、くりりんセンターと一般廃棄物中間処理施設の更新にかかわる

請求であったということで、くりりんセンターの更新に関して市民の関心の高さがうかが

えます。 


